

Sida au Maroc: 1 200 nouveaux cas en 2015.

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-05-11 13:28:13 - Vu sur pharmacie.ma

Lors du 17^{ème} Congrès mondial sur les IST et le Sida qui a lieu à Marrakech, le ministre de la Santé, El Houssaine Louardi, a déclaré que le nombre de malades atteints de Sida au Maroc avoisine les 24.000. Le ministre a aussi indiqué que le nombre de nouvelles infections enregistrées en 2015 était de 1200 cas.

Selon les dernières statistiques, une réduction du nombre de cas d'infections de Sida au Maroc de 42 % a été observée depuis 2000.

Revenant sur la forte mobilisation du Maroc en matière de lutte contre les infections sexuellement transmissibles (IST), le ministre a rappelé les divers programmes élaborés et mesures prises. Il s'agit notamment de la mise en place d'un programme national pour la lutte contre le sida qui a débuté en 1988, l'intégration du contrôle des IST en 1996 et l'adoption d'une approche pour la prise en charge des malades en 1999.

Il est également question du Plan stratégique national de lutte contre le Sida mis en place au titre de l'année 2012-2016, axé sur la prévention, le traitement et le soutien des personnes qui cohabitent avec le VIH.